

RECYCL'ARTE

Adio !

MERCI - MILESKER - GRACIAS

Recycl'Arte est lauréat des 2 projets Ideiak transfrontaliers pour plus de vélos : "Bidasoa à Vélo" et "BICI BAI". On est trop content !!! Mille merci, sans votre soutien, cela n'aurait pas été possible.

Grosse actualité : c'est la grande Bourse aux vélos d'occasion de Recycl'Arte ce samedi 02 juillet (14h-18h) : ramène ton vélo et vends-le ou viens chiner le biclou de tes rêves !



Répare ton vélo dans la rue en JUILLET, de 14h à 17h30 :
- le mercredi après-midi à Hendaye (Belcena)
- le vendredi après-midi à Ciboure (au carré)

Save the date :

Mercredi 21 septembre après midi : participe au **Rallye vélo (en mode "course d'orientation")** et au **Village Vélo (avec jeux, animations)**. Organisé, dans le cadre de la semaine européenne de la mobilité, avec le soutien de la commune d'Hendaye et du Consorcio.

Le nettoyage de la Bidasoa qui devait avoir lieu le 18 juin a été décalé pour cause de grande chaleur: RDV à l'automne.

En août, les ateliers seront fermés: on se retrouvera le 1er septembre !

On a gagné !!



Nos deux projets pour plus de vélo à Hendaye/ Irun/ Hondarribia dans le cadre du budget participatif Ideiak ont été lauréats ! MILESKER ! MERCI ! GRACIAS !

Avec « Bici Bai – Tout à Vélo ! », Recycl'Arte et le **groupe scolaire St Vincent** (Hendaye) pourront utiliser des vélos spécialement équipés pour des actions avec toutes les écoles volontaires :

- accompagner les parents motivés pour aller en petit groupe de cyclistes à l'école avec leurs enfants ("vélobus")
- réaliser des sorties scolaires à vélo
- promenades familiales à vélo

Avec « Bidasoa à vélo », Balazta (atelier vélo d'Irun), **Badoa** (livreurs à vélo d'Irun) et **Recycl'Arte**, pourront réaliser encore plus d'actions autour du vélo :

- ateliers mobiles dans les 3 villes d'Hendaye/ Irun/ Fontarabie
- rencontres/ fêtes/ conférences/ débats avec le vélo et la culture cycliste pour tous
- promenades et balades à vélo en transfrontalier

Si ça t'intéresse et que tu souhaiterais participer à ces projets: contactes nous !

ATELIER COUTURE

Samedi 23 juillet de 9h30 à 13h

Couture d'été : petit haut, réparations de textile en tout genre

en utilisant les techniques de base de la couture avec machine à coudre.

Au local de Recycl'Arte et [sur réservation](#)



ATELIER RÉPARATION



Mardi 5 juin de 9h30 à 12h

Au local de Recycl'Arte et [sur réservation](#)

Viens avec un objet cassé ou en panne, on essaiera de le réparer ensemble.

L'atelier VELO



Atelier auto-réparation de vélos au mois de **JUILLET...**

LUNDI : **fermé**

MARDI : **fermé**

MERCREDI : **fermé** aux Joncaux mais atelier mobile (sans RDV) à Belcena **14h-17h30** (à côté du skate park)

JEUDI : **12h-17h30** au local de Recycl'Arte sur RDV ([inscription ici](#))

VENDREDI : **fermé** aux Joncaux mais atelier mobile (sans RDV) à **Ciboure 14h-17h30** (au belvédère du carré, au bord de la piste cyclable entre Socoa et Ciboure)

SAMEDI : **14h-17h30** au local de Recycl'Arte sur RDV ([inscription ici](#))

DIMANCHE : **fermé**

L'atelier au **marché de Ciboure** aura lieu le **dimanche 10 juillet** de 9h à 12h, **comme chaque 2e dimanche du mois**.

Atelier fermé samedi 23 juillet

Le dernier atelier aura lieu le samedi 30 juillet, pour fermeture estivale au mois d'août

Retours sur le mois de juin :



Fin des cycles de vélo-école senior pour cette année 2022. Les pré inscriptions pour 2023 sont ouvertes.



Encadrement de 2 sorties vélos de fin d'année avec les classes CM des écoles des Joncaux et de la plage.



Sortie "mobilité alternative" à Fontarabie avec les 2 classes gagnantes du Challenge mobilité à St Vincent.



Pot de fin d'année de l'établissement St Vincent. Établissement avec lequel nous avons collaboré toute cette année scolaire 2021-2022 à travers les vélo-école et le Plan de Déplacement d'Etablissement Scolaire.



Animation "création d'instruments de musique récup" à la Médiathèque de St Jean de Luz.



L'incubateur territorial d'économie sociale et solidaire "Le Tube à ESS'ai" a fêté ses 5 ans. Recycl'Arte a été accompagné par le Tube à ESS'ai à sa création et notre salariée Claire y est désormais accompagnatrice.



Atelier mobile d'auto-réparation de vélos à la journée de la glisse à Hendaye.



Sortie vélo conviviale avec nos bénévoles le long de la Bidasoa direction Béra... Pique-nique, trempette, rigolade ! Un énorme merci à tous nos bénévoles pour leur soutien actif tout au long de l'année à travers les diverses actions menées par Recycl'Arte.

A bientôt ! Ikus arte !
Agathe, Claire, Gautier
pour l'équipe de Recycl'Arte



18 rue Leku Eder - Zone des Joncaux
Face à la Croix Rouge - 64700 HENDAYE

www.recyclarte.org

Agenda

[Se désabonner](#) | [Gestion de l'abonnement](#)